

卒業生との絆ニュースNo. 51 箱根駅伝予選会の結果報告

卒業生の皆様へ

ご報告が遅れましたが、10月17日に行われました第86回箱根駅伝予選会の結果を報告させていただきます。

今年の予選会は47校(去年は45校)が参加。我が千葉大学は去年の37位から38位と順位は1つ落としましたが、タイムは去年の11時間52分26秒から今年は11時間41分25秒と更に11分近く短縮し、4年連続出場の中で昨年に引き続き記録を更新。

本選出場タイムまで、昨年より更に7分短縮し、あと1時間23分程度。

まだまだ道のりは遠いですが、着実に夢の本選出場に近づいています。いつの日か、箱根路で後輩達が力走する姿を夢見て、これからも応援よろしくお願いします。

なお、陸上部長距離ブロック長の金子君から以下のメッセージと写真をいただきました。

+++++

卒業生の皆様へ

卒業生の皆様先日は応援ありがとうございました。レース中やレース後にもOB・OGの方々にはたくさんの応援をいただきました。

レースの結果は11時間41分25秒と去年より11分程度速くゴールすることができました。しかし全体の順位は落ちてしまうという結果になってしまいました。

今回のレースは4年生と2年生の活躍が大きく、まだ一人1分はタイムを縮めることが可能であると考えています。

今年で4年生が抜けてしまうことは戦力的にダウンしてしまいますが、その分下の学年が長距離部を引っ張っていきたいと思います。

これからも応援よろしくお願いします。

+++++

予選会の結果は

<http://www.ntv.co.jp/hakone/86/yosen/result.html>
をご覧ください。